

Comment élever votre fréquence vibratoire par une Connexion à la Source Divine

Si toute l'existence est énergie et que l'énergie est par essence vibration, il s'ensuit alors que tout ce qui existe vibre ; une fréquence ou une autre. Dans le cas des êtres humains, ce sont nos motions qui nous permettent de savoir quelle est notre fréquence vibratoire. Quand nous avons des motions qui nous font nous sentir bien, notre fréquence vibratoire est élevée, nous suivons le courant de la vie, nous sommes en harmonie avec l'énergie de la Source Universelle. Quand nous nous sentons bloqués, limités, apeurés, etc., notre fréquence vibratoire est basse et se trouve en dehors du courant naturel de la Source Universelle. C'est pour cela qu'il faut lever et harmoniser notre fréquence vibratoire ; celle de la Source Universelle est la manière qui nous permet de restaurer notre équilibre et notre bien-être. Et d'après les lois universelles d'attraction et de réactivité, nous attirerons et manifesterons ce qui correspond à notre fréquence vibratoire. Ainsi, si nous mettons des vibrations de peur, de colère ou de culpabilité, nous attirerons nous des individus et des situations qui vibrent aussi dans la peur, la colère ou la culpabilité. De même, si nous mettons des vibrations de joie, d'amour et de liberté, ce que nous manifesterons sera en accord avec ces vibrations. Il existe plusieurs techniques ou méthodes pour restaurer notre accord avec la Source Universelle. J'utilise la plus simple qui consiste à invoquer directement l'Énergie de la Source Divine. Ce que nous appelons l'Énergie de la Source Divine est une fréquence universelle particulière qui émane du centre de notre Univers Local. C'est l'Énergie de l'univers (et non planétaire ou galactique) qui maintient ensemble, par des forces gravitationnelles, toutes les autres formes d'énergies ou de vie faisant partie de cet univers. Par conséquent, c'est la forme d'énergie multidimensionnelle la plus puissante et la plus complète qui existe. Son effet sur notre corps physique et notre santé ou sur notre esprit humain et notre veile spirituel sera aussi puissant, complet et multidimensionnel. Pourquoi alors travailler avec une autre forme d'énergie que celle qui maintient toute l'existence en un tout ? Puisque tous les êtres intelligents – incluant nous les êtres humains – sont fabriqués à partir de l'Énergie de la Source Universelle, dans un aspect ou un autre, il est possible de restaurer immédiatement l'équilibre et le bien-être de notre être physique simplement en invoquant cette fréquence unique. Si nous invoquons *continuellement* cette présence, nous pouvons ensuite *maintenir* cet accord énergétique et éventuellement manifester tout ce que l'on désire sans effort et dans la joie. Est-il possible que cela soit si simple ? Oui ! Peu importe votre condition, vos difficultés ou votre système de croyance, vous êtes l'incarnation de l'Énergie de la Source Universelle ou encore cette Énergie de la Source Universelle est en vous. En d'autres mots, vous êtes la Source Universelle et êtes fabriqués avec la matière de la Source Universelle. En tant que tel, lorsque vous êtes dans une forme physique, c'est votre droit de naissance si je peux m'exprimer ainsi, de rétablir votre lien conscient avec votre parent spirituel ; l'Énergie de la Source Universelle. Dans ma pratique, je travaille avec des individus qui souffrent de toutes sortes de maladies ou handicaps qui vont des traumatismes émotionnels ou phobies aux blessures crâniennes et à la paralysie. Sans garde à vue sur leur condition, tous – sans exception – sont capables de s'accorder avec l'Énergie de la Source Universelle et de ressentir immédiatement la paix, la joie et l'amour divin. Cet état de profonde connexion avec l'Énergie de la Source peut être atteint en moins de 10 minutes par une simple invocation. Essayez-le, c'est aussi simple que cela ! Une fois que vous avez mémorisé cette invocation, il est préférable de fermer les yeux et de prendre quelques profondes respirations en inspirant par le nez et expirant par la bouche. Répétez cette invocation trois fois et laissez l'énergie s'écouler en vous.

Je demande et commande d'accorder mon énergie à celle de la Source Divine et de mon Créateur divin maintenant.

Je demande et commande d'amener l'Énergie de la Source Divine dans mon corps et dans mon espace physique.

Je demande et commande de ressentir l'Énergie de la Source Divine se répandre dans mon être entier maintenant.

Je demande et commande que l'Énergie de la Source Divine restaure mon bien-être physique, émotionnel, mental et spirituel maintenant.

Et ainsi en soit-il. Pour écouter une version guidée de la méditation 'Connexion à la Source Divine', cliquez ici : http://www.youtube.com/watch?v=J_MNO2mhLM8 Cette unique 'Connexion à la Source Divine' vous permet d'augmenter spontanément votre fréquence vibratoire, de vous fonder avec votre Conscience supérieure et d'accorder vos canaux centraux proprement de façon à vous permettre d'être guidés d'en haut. Ce processus est aussi la base de votre veile spirituelle qui vous êtes vraiment, un être universel dans une forme humaine. Pour ceux qui aimeraient approfondir les aspects techniques de ce travail et comprendre la mécanique de cette puissante harmonisation énergétique, j'ai créé un système d'études, la Méthode OMnium dont l'expérience constitue la base de l'apprentissage. La Méthode OMnium est enseignée par l'Université OMnium qui se concentre sur le processus de réalisation de soi et de veile spirituel

complet. Le Centre de Guérison OMnium quant à lui permet la calibration spontanée et l'harmonisation des cellules physiques avec la fréquence de la Source Divine – encore une fois au-delà des fréquences planétaires ou galactiques. La Méthode OMnium vise directement la cause première qui est profondément enfouie dans votre subconscient et dans votre mémoire cellulaire afin d'éliminer les systèmes de croyances négatifs qui ont créé vos malaises ou inconforts. Ce processus d'élimination des croyances est accompli sans instruments physiques, par l'utilisation précise et appropriée de diverses techniques : intention, son, gémissement, point zéro, attraction gravitationnelle, calibration universelle, suspension temporelle et entraînement vibratoire. Par ce processus multidimensionnel, vos cellules sont capables de se calibrer naturellement grâce à la fréquence de la Source Divine ce qui permet un retour spontané à votre fréquence vibratoire originelle et l'accélération de votre processus d'éveil spirituel. Ces techniques d'apprentissage et de guérison sont en fait le chemin qui mène à l'éveil de *qui vous êtes vraiment* : une pure conscience, infinie et divine dans une forme physique!

About the Author

Caroline propose actuellement un enseignement, des séminaires sur l'Internet et des réunions publiques. Sa méthode d'enseignement originale repose sur le transfert d'énergie et l'expérience; elle traite d'un grand nombre de sujets, entre autres: Maîtrise de l'esprit, Harmonisation spirituelle et Connexion à la Source, Perception de l'énergie subtile, Traitement des blocages et déséquilibres physiques et mentaux. Elle dirige également des séances de traitement collectif sur l'Internet, touchant près d'une centaine de pays et des milliers de gens aux quatre coins du globe. Ces derniers font part de leur profonde transformation cellulaire et de régressions spontanées de maladies. Vous pouvez consulter la section française sur www.omniumuniverse.com en cliquant sur "Other Languages" ou contacter: dominique@omniumuniverse.com.

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept](#), droits de revente